

No.	Mata Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
4.	Matematika	70	79	C	Mekar Hanny Yonathan Alfredo memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan kedudukan titik dalam bidang Cartesius, mendeskripsikan dan menyatakan relasi dan fungsi. Kemampuan menggeneralisasikan pola barisan bilangan, menganalisis fungsi linier, dan menjelaskan SPLDV dalam masalah kontekstual mulai berkembang.	88	B	Mekar Hanny Yonathan Alfredo memiliki keterampilan dalam menyelesaikan masalah pola barisan bilangan, menyelesaikan masalah kedudukan titik dalam bidang Cartesius, menyelesaikan masalah kontekstual SPLDV sudah berkembang. Keterampilan menyelesaikan masalah relasi dan fungsi, menyelesaikan masalah relasi dan fungsi, menyelesaikan masalah persamaan garis lurus mulai berkembang.
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	70	71	C	Mekar Hanny Yonathan Alfredo pada materi sistem gerak dan gaya sudah berkembang, dan pada materi usaha, pesawat sederhana, jaringan tumbuhan, sistem pencernaan dan zat aditif, zat adiktif, psikotropika penguasaannya mulai berkembang.	79	C	Mekar Hanny Yonathan Alfredo keterampilan pada materi sistem gerak dan gaya sudah meningkat, dan pada materi usaha, pesawat sederhana, jaringan tumbuhan, sistem pencernaan dan zat aditif, zat adiktif, psikotropika penguasaannya mulai meningkat.
6.	Ilmu Pengetahuan Sosial	72	78	C	Mekar Hanny Yonathan Alfredo memiliki kemampuan cukup baik dalam menganalisa interaksi antar ruang dan interaksi sosial.	77	C	Mekar Hanny Yonathan Alfredo memiliki keterampilan cukup dalam menyelesaikan masalah interaksi antar ruang dan interaksi sosial.
7.	Bahasa Inggris	72	78	C	Mekar Hanny Yonathan Alfredo terampil dalam mempersentasikan ungkapan meminta perhatian, mengecek pemahaman dan mengajak, serta keterampilan dalam menggunakan Quantifier dan Modality mulai meningkat.	75	C	Mekar Hanny Yonathan Alfredo memiliki kemampuan yang baik dalam menerapkan pola kalimat Simple Present, Simple Future tense, Greeting card dan juga menggunakan ungkapan ajakan, larangan, dan meminta ijin.
Kelompok B								
8.	Seni Budaya	72	77	C	Mekar Hanny Yonathan Alfredo memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami prosedur gambar komik. Kemampuan memahami prosedur gambar poster mulai berkembang.	84	B	Mekar Hanny Yonathan Alfredo terampil dalam menggambar komik. Keterampilan menggambar poster mulai meningkat.
9.	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	72	81	B	Mekar Hanny memiliki kemampuan dalam menganalisis materi permainan bola besar, senam lantai dan salah satu gaya renang yang sudah berkembang.	85	B	Mekar Hanny memiliki Keterampilan pada materi permainan bola besar, senam lantai dan salah satu gaya renang yang sudah berkembang.



No	Mata Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
10.	Prakarya	72	83	B	Mekar Hanny Yonathan Alfredo terampil dalam mengaplikasi prosedur pembuatan kerajinan bahan lunak, rekayasa teknologi informasi, budidaya ternak kesayangan dan pengolahan sereal, umbi dan kacang-kacangan	77	B	Mekar Hanny Yonathan Alfredo terampil dalam mengaplikasi prosedur pembuatan kerajinan bahan lunak, rekayasa teknologi informasi, budidaya ternak kesayangan dan pengolahan sereal, umbi dan kacang-kacangan
11.	Muatan Lokal Bahasa Jawa	72	78	C	Hanny memiliki kemampuan menganalisis tembung macapat Gambuh mulai berkembang	73	C	Mekar Hanny Yonathan Alfredo terampil dalam menyelesaikan masalah tembung macapat gambuh

Tabel interval nilai dan predikatnya

KKM 70	Interval	Predikat	Keterangan	KKM 72	Interval	Predikat	Keterangan
	90 - 100	A	Sangat baik		90 - 100	A	Sangat baik
80 - 89	B	Baik	81 - 89	B	Baik		
70 - 79	C	Cukup	72 - 80	C	Cukup		
< 70	D	Kurang	< 72	D	Kurang		



